

Gemeindepokalschießen der Fluderer Schützen in Schwindach



Für die Erwachsenen gewann den Pokal (von links): Robert Krieger, Isengau Wörth; Angelika Kellner, SG Walkersaich; Andreas Seisenberger, Goldaria Schwindegg; Michael Huber, SV Fluderer Schwindach; Nikolaus Voderholzer, Fluderer Schwindach; Thomas Hölzl, Fluderer Schwindach. © sutherland

In diesem Jahr wurde das Gemeindepokalschießen von den Fluderer Schützen in Schwindach ausgerichtet.

Schwindegg – Teilgenommen hatten die vier Vereine Goldaria Schützen, Isengau Wörth, SG Walkersaich und die SV Fluderer mit insgesamt 122 Teilnehmern. Von den Geschäftsleuten waren wieder viele schöne Sachpreise gespendet worden.

Die Preisverleihung im Schützenheim der Fluderer in Schwindach nahm der Schützenmeister Michael Huber vor. Für die Jugend gewann den Pokal die Goldaria Schwindegg mit Bastian Gabler auf dem ersten Platz. Er erhielt eine Auszeichnung und den Wanderpokal nahm der Zweite Schützenmeister Michael Seisenberger entgegen. Den zweiten Platz belegten die SV Fluderer und Sebastian Waldinger nahm den Preis für sie entgegen. Den dritten Platz holte SG Walkersaich, für die Emeli Weiß den Preis annahm.

Bei den Erwachsenen gewann den Wettbewerb die SV Fluderer und der Pokal blieb bei ihnen. Nikolaus Voderholzer kam auf den ersten Platz und erhielt eine Auszeichnung. Den Wanderpokal erhielt Schützenmeister Michael Huber. Die Goldaria Schwindegg belegten den zweiten Platz mit Andreas Seisenberger an der Spitze. Es folgte die SG Walkersaich, für die Angelika Kellner den Pokal übernahm. Platz vier ging an Isengau Wörth mit Robert Krieger.

In der Einzelwertung gewann Lena Landenhammer von der Goldaria Schwindegg, gefolgt von Andreas Seisenberger aus Schwindegg und von Michael Huber junior von den Fluderern. Der Dritte Bürgermeister Martin Sax sprach ein Grußwort und gratulierte den Gewinnern. (sn)